

## ABSTRAK

Ulpah Paujiah : PENGARUH *EARNING PER SHARE* (EPS), *BOOK VALUE PER SHARE* (BVPS) DAN *PRICE EARNING RATIO* (PER) TERHADAP *STOCK PRICE* (SP) PADA PT. MEDIA NUSANTARA CITRA TBK. PERIODE 2010-2019

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berkembangnya zaman dalam segi bisnis yaitu pasar modal. Dimana masyarakat sudah banyak terjun ke dalam dunia pasar modal atau investasi khususnya di bidang syari'ah. Dengan berinvestasi dipasar modal yang berbasis syari'ah, perusahaan akan mampu memperoleh dana untuk membayar biaya operasionalnya dan juga mendapatkan keberkahan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *EPS* terhadap *SP*, pengaruh *BVPS* terhadap *SP*, Pengaruh *PER* terhadap *SP*, baik secara parsial maupun secara simultan pada PT. Media Nusantara Citra Tbk, periode 2010-2019.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Media Nusantara Citra Tbk, periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah dengan analisis regresi, korelasi, Koefisien Determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Earning Per Share* (*SP*) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Stock Price (*SP*), hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung sebesar 3,870 dan koefisien nya 13,8. *Book Value Per Share* secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Stock Price, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung sebesar -0,686 dan koefisien nya -0,407. *Price Earning Ratio* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Stock Price, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung sebesar 6,668 dan koefisien nya 89,92. *Earning Per Share*, *Book Value Per Share* dan *Price Earning Ratio* secara simultan berpengaruh dan signifikan terhadap Stock Price, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung sebesar 6,668 dan koefisien determinasinya nya 89,92%.

**Kata Kunci** : EPS, BVPS, PER, Stock Price